



## REPSOL REFUERZA LA COLABORACIÓN CON LA SOCIEDAD CIVIL Y AUTORIDADES

**Lima, 25 de enero del 2022.** Repsol está colaborando estrechamente con la sociedad civil y las autoridades peruanas para avanzar lo más rápidamente posible en la remediación de las áreas afectadas por el derrame de petróleo en el litoral peruano.

La compañía está en continuo contacto con las comunidades afectadas para comprender sus necesidades y darles el soporte que necesiten. En estos días, Repsol ha estado en constante comunicación con las autoridades locales de Ancón y Santa Rosa, así como con asociaciones de pescadores y comerciantes de las zonas afectadas. La empresa viene implementando iniciativas que permitan responder a sus necesidades inmediatas, a las que se sumarán otras propuestas de acuerdo a los requerimientos que contribuyan a llevar a cabo acuerdos de largo plazo.

Además, Repsol ha intensificado su colaboración con el Parque de las Leyendas, donde se están centralizando las labores de acogida y cuidado de los animales rescatados. La compañía cuenta con los servicios de AIUKÁ, organización especializada en el cuidado de animales, en coordinación con el Servicio Nacional Forestal y de Fauna Silvestre (SERFOR). Venimos realizando la entrega de alimentos para los animales y en los próximos días se suministrarán nuevos materiales para atender a la fauna como habitáculos, toallas, detergente, piscinas y guantes específicos para los cuidadores.

En las últimas horas se han mantenido nuevos encuentros con el Ministro de Energía y Minas y con el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA) para trasladar los avances que se han registrado en todos los ámbitos de actuación. Repsol envía diariamente información al Ministerio del Ambiente y al OEFA comunicando los progresos del cronograma presentado a las autoridades, que prevé la conclusión de las labores de limpieza a finales de febrero.

Mantenemos contacto con la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía (SNMPE) para sumar apoyos que permitan agilizar al máximo las tareas de limpieza a través de proveedores adicionales.

### **Progresos en la remediación**

Contamos actualmente con más de 2,200 personas que participan en la limpieza del mar y el litoral peruano, además de 300 efectivos de las Fuerzas Armadas destinados a estas labores. Hoy se prevé la incorporación de 225 personas adicionales. Todo el personal está capacitado para las labores y cuenta con los Equipos de Protección Personal (EPPs) correspondiente.

Para las actividades de limpieza, Repsol dispone actualmente de 73 unidades de maquinaria pesada, 9 *skimmers* (equipos de limpieza marina), 27 embarcaciones mayores, 90 embarcaciones menores y 9 tanques flotantes. La empresa tiene instaladas en el mar barreras de contención que suman 4,440 metros entre las playas Cavero y Faro Chancay.

Repsol ha retirado en total 10,386 m<sup>3</sup> de arena comprometida - entre la que ya se ha llevado a Refinería La Pampilla y la que sigue acopiada en las playas - para ser tratada. Este material equivale a más de 2,000 contenedores.

Continuamos con las acciones de monitoreo constante por tierra, mar y aire para el control de los progresos de las actividades y la identificación de posibles nuevas zonas afectadas.

El compromiso de Repsol con las labores de limpieza es absoluto, así como el apoyo a la población y la atención a la fauna.